

— 南総地区の人口 —
 人口 21,172人
 男 10,704人
 女 10,468人
 世帯数 10,233世帯
 令和4年5月1日現在

ふれあい

地域で守ろう『福祉のまち、南総』

編集 南総地区社会福祉協議会
 広報委員会
 発行責任者 地区社協会長
 児井敏雄
 事務局 南部エリア推進センター内
 電話 92-1481



みんなで懐メロを歌いました（なのはな館）
 ハワイアンの音楽に合わせてマスク越しに口ずさむだけでもなんだか心が温かくなります。

十代以下の感染者の割合が高くなっています。市原市では、依然として二市内全感染者の半数以上とくになっており、五月下旬時点ですで市内全感染者の半数以上となっています。感染拡大防止のため、引き続き、手洗いや消毒などの基本的な感染防止対策を続けましょう。

中には重篤な症状や回復後の後遺症に悩まされる事例も報告されており、注意を怠る

たりましてごあいさつ申し上げます。

令和4年度の事業開始にあたりましてごあいさつ申し上げます。

私たちの地区では高齢者の

会長あいさつ
「地域共生社会を目指して」

ことはできませんが、引きこもりすぎてしましますと不健康になってしまいます。

私ども地区社協では感染状況に注意を払いつつ、各種事業を実施してまいります。

今年度は平成30年度に策定いたしました『南総地区行動計画』の改定年度にあたり

「我が事」として参画していることが大事です。人と人、人と資源が世代や分野を超えて「丸ごと」つながる、そんな社会が実現できたら素晴らしいと思いませんか。

これからも共生社会実現に向け、「高齢者・子ども・障がい者」という福祉施策の区分や「支え手」「受け手」という関係を超えて、皆さんのが多い傾向でした。



令和4年度事業計画及び予算 予算総額：3,955,641円

支出の概要

サロン事業 1,097,500円

事業名	開催日	場所
ふれあいきいきサロン(食事サービス)	毎月第3金曜日 (4月・8月は中止)	南総公民館
ふれあいきいきサロン(茶話会)	通年	各地区
ふれあい子育てサロン(のびのびキッズ)	4月29日、7月19日、 10月30日、11月22日、 12月13日、3月14日	南総公民館

福祉バザー事業 130,000円

11月5日（土） 南総公民館
 ※皆様のご協力をお願いいたします

相談支援事業 35,000円

毎週土曜日 13時～15時
 なのはな館 相談室
 ※電話でのご相談も受け付けています 070-5579-7629

地域福祉支援事業

511,000円

その他事業

440,000円

- 災害支援ボランティア事業（年2回）
- 小域福祉ネットワーク連絡会議（年2回）
- 高齢者支え合い事業（第2層協議体）
- 人材育成事業

日常生活支援事業 90,000円

広報事業 130,000円

広報紙「ふれあい」を年2回発行（6月・12月）

事務費・管理費等

1,522,141円



収入の概要

住民の皆さんにご協力いただいている財源

地区別住民会費
1,348,200円

共同募金配分金
7,425,000円

賛助会費（目標額）
1,000,000円

その他
社会福祉基金等財源

参加者等による
負担金

【収入額】

I、交付金 (内訳)	1,918,500円
①運営費補助金(基本事業費)	844,100円
② ツ (運営費)	320,000円
③ ツ (加算分)	529,400円
④特別交付金	190,000円
⑤事務局拠点維持費	35,000円

II、賛助会費

1,000,000円

III、負担金

130,000円

IV、その他(繰越金他)

907,141円

合計 3,955,641円





案山子の補修をする踊りの会の人達 (鶴舞バスター・ミナル)

新しくしたり、クラブの取付けを補強して、風雨に耐えられるようにしました。

ターミナル運営協議会の方々によると、高速バスを利用する人達からユニークな案山子が好評であるとのことです。

また、待合室の前面に“のろし”の方達と鶴舞小学校の児童が作製した竹に描かれた極彩色のアートが取付けられました。昨年の十一月から二月にかけて、“のろし”的

令和四年四月二十三日(土)
の午前十時から午後四時迄、
鶴舞バスター・ミナルで、『鶴
舞踊りの会』と東京のボラン
ティア団体『のろし』の皆様
によつて、展示品の補修と新
規の作品展示が実施されました。

鶴舞地区

メンバーと小学校一年生から六年生が協同で制作したもので、学年ごとに飾られており、きれいで楽しい展示となつて

ンピック2020の正式種目「ボッチャ」も楽しんでいます。ボッチャは高齢者や障がいのある人も楽しめるスポーツです。赤・青チームに分かれて選手になつた気持ちで高度な?技を競っています。



転倒予防のための筋力を鍛えます



筋金近トレ体操をする皆様

道二九七号線、阿弥陀畠地区で四年間かけて創つてきた事業で、二百七十年も前の江戸時代に建てられたお寺の大修理事業です。住職とお会いできるのは、葬儀や法事はもとより盆の棚行や、檀家として新年とお盆のご挨拶の折りです。普段近くを通る際には『光お堂の建物はいつ見てもご立派だ』と思いました。し

平三地区は、国道二九七号線の市原市最南部に位置し、大多喜町へ続く山間の農山村地域です。この時季、初夏の新緑の柔らかな色が沿道の野山に広がる、人口千人に満たない地区です。小学校は二〇一六年に閉校し、川の流れが流域を徐々に浸食していく様に、身近な公共施設は郵便局のみになりました。暮らし方の急激な流れが地域社会を一気に浸食してしまい、災害の後のような状況です。流れの強さに多少はあります但自然も、そこに暮らす人の生活も変わり続けています。

年五月五日に落慶法要が開催され、長年の懸案がここに解決されたのです。

振り返ると、コロナという恐ろしいウイルスは、この事業に差し障りとなりましたが、檀家、住職の強い決断が力になりました。

法要が終わり、参式を辞め、していただきました檀家も翌七日、八日と本堂を見学し、

のだそうです。そのような中で境内の巨木となつた木立が大型台風の影響で倒木の恐れが増しました。檀家の中に伐採などができる方がおりましたので話が一気に展開し、大規模な伐採で見違えるようになりました。すると、今まで木立の合間にあり、全貌がはっきりと見えていなかつたお寺が現れたのです。本堂をどうするか、建て替えか、大修理か、いよいよ決めねばならない時となり、役員会は、多方面から専門家に診断をしていました。ただいま今後二百年は持つ工法で、ほぼ現在の骨組みは温存して大修理をする、という事が何度ももの会議や説明会の実施を経て、檀家の総意で決定されました。そして、令和四

編集後記

のお知らせや休館（休室）など、情報をいち早くお知らせするため、これまでホーメーページやFacebook、Twitterなどを活用してきま

総務省の通信利用動向調査によると、今や携帯電話やスマートフォンなど、モバイル端末の世帯保有率は国民の九割を超えているとのこと。誰もが気軽に情報誌を入手できる時代となつていることがうかがえます。

なのはな館情報
LINE始めました

したが、新たに公式LINEを始めました。

(実行委員長 金高 元郎)

住職に経をあげていただきました。各家々の位牌と阿弥陀様の前でこのお寺の全てが、檀家はもとよりみんなの為に生かしましようと誓い合った次第です。今回の事業を通じて皆様と一緒に出した力は本当に大きかったです。



なのはな館
☎92-1481

編集委員
河津 敏郎（内田）
伊藤 陽子（寺谷）
加藤 功（牛久）
大井 守（鶴舞）
金高 義幸（平三）
牧野 雅夫（戸田）